

Wir danken herzlich

für die zahlreichen Beweise der Anteilnahme und Wertschätzung, die wir beim Abschied von unserem lieben

Rolf Haenssler

erfahren durften. Es war uns ein Trost in diesen schmerzhaften Stunden des endgültigen Abschiednehmens. Besonders bedanken möchten wir uns bei Herrn T. Dürst für seine einfühlsamen Worte und die Gestaltung der Trauerfeier, bei Frau S. Blösch und Herrn M. Bernard für das sinnliche Orgel- und Trompetenspiel sowie bei dem Bestattungsunternehmen Storz.

Unser Dank gilt auch allen Mitarbeiter/innen der Spitex und der Tagestätte der PROVITAS Ipsach und Herrn A. Berger für seinen Taxidienst sowie an Frau A. Krebs von «Läbe daheim». Ebenfalls danken wir Dr. med. P. Hofmann für seine Betreuung und Hausbesuche.

Danken möchten wir allen Freunden, Verwandten und Bekannten, welche ihre Verbundenheit durch Besuche, Anrufe, Briefe, Karten, Blumen, grosszügige Spenden und durch stilles Gedenken zum Ausdruck gebracht haben.

Biel, im Juni 2019

Die Trauerfamilie